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АННОТАЦИЯ: 
Уровень доступности населению ресурсов сети Интернет сегодня рассматривается как важнейшая характеристика 

страны. Оптические сети доступа активно строятся по всему миру и позволяют передавать широкий спектр современных 
услуг. Все это правильно. Однако на сетях абонентского доступа успешно используется еще много сотен тысяч километров 
медных линий. Как технология организации услуг ШПД в районах индивидуальной застройки, включая сельскую местность, 
ADSL сегодня наиболее распространена, кроме того, подключение по ней новых абонентов наименее затратно. 

The level of availability of resources the Internet is now seen as an important feature of the country. Optical access 
networks are actively being built around the world and allow you to transfer a wide range of modern services. All of this correctly. 
However, for subscriber access networks has been successfully used for many more hundreds of thousands of miles of copper lines. 
As technology broadband services in the areas of individual buildings, including rural areas, ADSL is most common today, in 
addition, connections for new subscribers is the least expensive. 
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